

県南支部だより

平成26年2月1日発行 第5号

発行責任者：県南支部長 白石 満

発行者： 事務局長 田村 功

【新年会】やるぞっ！ 平成26年1月23日(木)



皆さん、あけまして
おめでとうございます。

日本では1月20日の「大寒」から2月4日の「立春」までの15日間が一番寒い時期ということになっておりまして、皆さん風邪ニモマケズ元気にお暮らしでしょうか。

「元気で一す！」との返事が聞こえておりますぞ！

ヨロシイ!!

では、今年も元気に「県南支部だより」発行していきましょう！ Go Go Go!!



去る1月23日(木)に、郡山駅前の「坐・和民」を会場に、県南支部恒例の「新年会」を開催いたしました。

パチパチパチパチ (拍手)

今年の参加者は、なななんと、なんと、なんと、過去最高の 85 名だったのです。これはもう「驚異」いやいや、「脅威」という他ありません。

「胸囲」ではありませぬ…。



100 名までは大丈夫と謳っている「坐・和民」さんではありましたが…、ここだけの話ですが、ちょっぴり窮屈だった事をそっと申し添えておきますデス。

会は白石支部長の挨拶に始まりました。

今年は診療報酬改定の年、その上、消費税増税との悪運に見舞われる年なのだが…、とにかく今日は、すべて忘れて盛り上がるぜい、ヨロシク!!



そして武藤副支部長の乾杯で会は一気に最高潮へと激昂していくのでした。

カンパーイ！
遅れて来た人は、またまた
カンパーイ！

不思議なことに、何度やっても嬉しくって楽しいのです。

カンパーイ！

イイ響きの言霊です…。



県南支部として『ご招待』いたしました〈新入会員〉さんが、今年は4名も参加してくれました。

ヨロシクお願いしま〜す。県南支部の明日は君たちのものダヨ！

会費の半分を助成いたしておりますので、来年もたくさんの〈新入会員〉さんに参加して頂きたいと思います。



そしてそして、会は佳境に入ってしまったのであります。

そうです。恒例の『自己紹介』の時間になってしまったのです。

まず、施設ごとに臨床検査技師がごあいさつ…。

その後、メーカーさんの自己紹介と続きました。



とあるメーカーさんの一芸は、昨年、一世を風靡したTVドラマ『半沢直樹』より…

大和田常務の土下座、土下座、土下座…！ orz ○|▮|▮
ヤンヤヤンヤの大喝采。
大受けでした。

さあ、10倍返しだぁ！

ちなみに、大和田常務の土下座を見逃した方はネットで『大和田常務 土下座』と検索すれば youtube 等で観られますぞ！

ぶい！ (^_^)v (^_^)V



おーい！
吞んでッカツ！

吞んでるぞお！

会も終盤にさしかかり、残り惜しい気持ちがふつふつと込み上げては来るのですが、何ともいたし方なく、中締めへと進んで行くのでありました。



生田目副支部長の一本締めで今年の新年会も幕を閉じたのです。

また、来年もやるぞ～！

↓今年の一枚はこれだ！



See you soon

県南支部だより 平成 26 年 2 月 1 日 第 5 号